

# Geschäftsprüfungskommission

## Amtliches Publikationsorgan / Einleitung neues Verfahren

---

### Ausgangslage

Mit dem GR-Beschluss vom 7. Juni 2004 wurde der Antrag des SR auf Bestimmung des amtlichen Publikationsorganes 2004/08 zurückgewiesen. Damit einhergehend wurde einerseits der Auftragerteilt, eine Submission für 2 amtliche Seiten pro Woche zu formulieren, zum anderen soll der Kompetenzfeststellung des Verwaltungsgerichtes Rechnung getragen werden.

### Vorgehen

In einem ersten Schritt der 2. Submission werden die neuen Eckdaten durch den GR abgesegnet. Diese präsentieren sich wie folgt:

- Es werden 2 amtliche Seiten pro Woche offeriert
- Neue Gewichtung der Zuschlagskriterien wie folgt

Preis-Leistungsverhältnis	45%
Publizistisches Konzept	25%
Projektorganisation	15%
Layout	10%
Lehrlingsausbildung	05%

Bestehendes Ziel bleibt die breite Streuung von Informationen an die Bevölkerung der Stadt Opfikon-Glattbrugg.

Im zweiten Schritt wird ein zuvor ernanntes Gremium die eingegangenen Offerten nach den bereits abgesegneten Bewertungskriterien und deren individuelle Gewichtung beurteilen und ein Ranking erstellen. Dieses Gremium besteht aus den Gemeinderäten R. Hüssy, Ch. Brühlhardt und A.Zika sowie 3 Stadtratsvertretern. Die GPK wird im Anschluss dieses Geschäft prüfen und dem GR vorbehaltlich der Korrektheit der Resultate die Bestimmung des amtlichen Publikationsorganes zur Annahme empfehlen.

### Antrag

**Die GPK beantragt dem Gemeinderat einstimmig ( 7:0 ) :**

- **Dem Stadtratsantrag mit der Änderungen der GPK im Vertragsentwurf zuzustimmen, diese beinhaltet 3-4 Seiten redaktionellen Leistungsumfang (Pflichtenheft Punkt 2 ‚Leistungsinhalt‘).**
- **Christoph Brühlhart, Roland Hüssy und André Zika in die sechsköpfige, stadträtliche Offertauswertungskommission zu wählen.**

Referent: Andreas Nold

Ein Mitglied

Präsident

Opfikon, 22.11.2004

Andreas Nold

Bruno Maurer